



8 Pièces

395 m²

Réf. 338

6 890 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SITUATION EXCEPTIONNELLE A PIED IMMÉDIAT DE LA MER ET DU CENTRE DE STE MAXIME avec VUE MER. Belle contemporaine en cours de réalisation. Vaste villa de 395 m2 sur deux niveaux, elle développera 8 pièces en prestations haut de gamme. Le rez -de -chaussée vous accueille avec un beau séjour /salon de 83 m2 face mer, avec sa cuisine américaine et son cellier , ainsi que la chambre master de 35 m2 et son double garage. Le rez-de -jardin s'organise autour de 5 chambres chacune avec 5 salles d'eau, une buanderie et la salle de sport. Vous bénéficiez d'un beau jardin de 1600 m2, avec sa piscine. LIEU ...

NEW SEA VIEW villa with exceptional location within walking distance of the sea and the center of Ste Maxime. This new project is scheduled for delivery in 2025. Large contemporary villa of 395 m2 on two levels, it will develop 8 rooms with high-end services. The ground floor welcomes you with a beautiful living room/lounge of 83 m2 facing the sea, with its open-plan kitchen and pantry, as well as the master bedroom of 35 m2, and its double garage. The garden level is organized around 5 bedrooms with 5 bathrooms, a laundry room and the gym. You benefit from a beautiful garden of 1600 m2, with ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com